

WIR ÜBER UNS



Herzlich Willkommen in Schluchters Weinstube in Baierbach im schönen Steinbacher Tal in dem wir seit 400 Jahren unser zu Hause haben.

In unserer Weinstube legen wir einen sehr hohen Wert auf Regionale und selbst hergestellte Produkte.

Das reichhaltige Angebot an Speisen bietet allerlei für jeden Geschmack.

Von deftigen Besengerichten, Vegetarischen Gerichten, bis zu saisonalen Gerichten.

Ein Genuss sind jedoch auch die selbstgemachten Kuchen und Torten sowie, die hausgemachten Pralinen.

Als gelernte Bäckerin bietet die Chefin eine erlesene Auswahl an süßen Leckereien für den Gaumen.

Auch in unseren Weinbergen haben wir die Leidenschaft zum Beruf gemacht. Mit den Sorten Trollinger, Lemberger, Spätburgunder, Acolon, Muskat - Trollinger, Rivaner und Riesling die von Hand gelesen werden bieten wir ein nicht zu großes, aber interessantes Angebot an eigenen Weinen an.

In der am 28.10.1998 eröffneten Weinstube finden 60 Gäste Platz und im 2005 angebauten Wintergarten finden weitere 60 Gäste Platz.



Weinerlebnisführer



Ausflüge - Vereinsfeste

Für Ausflüge, Vereinsfeste, Familienfeiern und sonstige Feierlichkeiten stehen wir Ihnen gerne nach Anmeldung zur Verfügung.

Beispiel Tagesprogramm

Mittagessen in der Weinstube, dann eine kleine Tour von 1 - 2 Std. je nach Wunsch.

Planwagenrundfahrt, Busbegleitung, Weinbaulehrpfad, Weinbaumuseum, Stadtführung, Wanderung mit oder ohne Weinprobe.

Danach Kaffee und Kuchen

Für Gruppen bieten wir ein typisch regionales Buffet an, dieses kann bestehen aus:

Bratwurst, Kesselfleisch, Salzfleisch, Leber -, Blutwurst, Kraut, hausgemachter Kartoffelsalat und selbstgebackenem Brot.

oder

Schnitzel aus der Pfanne, gegrilltem Schweinehals, Spätzle, Pommes, grünem Salat und hausgemachtem Kartoffelsalat.



Tour 1 - Kurzbeschreibung

Weinprobe in den Weinbergen

Ausgangspunkt ist Baierbach.

Nach einer kurzen Begrüßung, machen mit dem Bus eine kleine Rundfahrt durch Öhringen und Pfedelbach zu einer Panoramafahrt über die Höhenlagen des Steinbacher Tals.

Unser Ziel ist der Weinbaulehrpfad in Heuholz. Dort erfahren Sie viel Interessantes über den regionalen Wein und den Weinbau - begleitet von den entsprechenden Weinproben.

Auf dem Weinbaulehrpfad wandern wir zum Aussichtspunkt Ranzenberg und genießen den herrlichen Ausblick ins Hohenloher Land.

Am Ende des Rundganges kehren wir zum Ausgangspunkt der Tour zurück.



Planwagen Rundfahrten

Erkunden Sie mit einer Planwagen - Panoramafahrt die schöne Hohenloher Landschaft und das Steinbacher Tal.

Der Ausgangspunkt für die 2 - 2 1/2 Stündige fahrt ist Baierbach.

Von dort aus fahren wir vorbei an Obstplantagen zum Limesblick nach Öhringen - Cappel.

Nach dem wir den Aussichtspunkt erkundet haben, geht unsere Fahrt weiter über Oberohrn nach Michelbach am Wald und von dort aus in die Weinberge, mit einem herrlichen Panoramablick, zum Aussichtspunkt Ranzenberg. Hier legen wir auch einen kurzen halt ein um den Ausblick zu genießen.

Bei schönem Wetter reicht dann der Blick bis zum Katzenbuckel im Odenwald. Weiter führt uns die Fahrt wieder zurück in die Weinstube nach Baierbach. Hier erwartet Sie z. B. ein deftiges Winzeressen oder Kaffee und Kuchen.

Natürlich gestalten wir unsere Touren auch nach Ihren individuellen Wünschen. Dies eröffnet Ihnen die Möglichkeit, besondere Anlässe auf besondere Weise zu feiern

Tour 2 - Kurzbeschreibung

Weinprobe im Weinbaumuseum

Ausgangspunkt ist Baierbach.

Nach einer kurzen Begrüßung brechen wir auf zum Pfedelbacher Weinbaumuseum und dem 'Fürstenfass'.

In der außergewöhnlichen Kelleratmosphäre erhalten Sie einen umfassenden Überblick über die Kultur der Weinwirtschaft früherer Zeit in Hohenlohe.

Die Weinproduktion von der Rebe bis ins Glas wird eindrucksvoll dargestellt.

Unter anderem ist dort das im Jahr 1752 angefertigte, prachtvolle 'Fürstenfass' zu bewundern. Das drittgrößte Holzfass der Welt hat ein Fassungsvermögen von 64.664 Litern.



Pfedelbacher Schloss



Weinbaumuseum

Pfedelbacher Fürstenfass



Alte Kelter in Heuholz



Die um 1740 erbaute Kelter ist die einzige noch erhaltene Kelter in Nordwürttemberg mit einem freitragenden Dachstuhl, d.h. der Dachstuhl ist nicht mit dem Boden verbunden.

